

PTA書記 津本 理恵子

長かった夏休み、皆さまはどのように過ごされたでしょうか。今夏、遠出ができなかった私は、もっぱら東京オリンピック・パラリンピックの観戦をしていました。コロナ禍での開催には賛否両論ありましたが、晴れの舞台上で選手たちが熱く真剣に戦っている姿を見ると、やはり心打たれるものがありました。

さて学校では秋にも色々な行事が控えています。去年はたくさんの行事が中止・規模縮小となり、涙なみだの1年でした。オリンピックとは規模が違いますが、各行事が少しでも例年に近い形で開催できるよう、PTAも学校と共に実施に向けての取り組みを続けています。まだ先行き不透明な部分はありますが、子どもたちの思い出作りのサポートに努めてまいりますので、引き続き皆さまのご支援とご協力をお願いいたします。

PTA活動・その他に関するご質問等お問い合わせは、PTA本部までお寄せください →



各委員会の活動報告

- 学年委員** 7/3 第3回常任会(zoom)出席 あゆみ学級 7/12 ベルマーク集計
- 広報** 7/6 家庭教育学級取材、7/13 しらさぎ113号印刷依頼、7/20 しらさぎ113号発行、8/15 しらさぎ114号・115号役員打合せ
- 文化厚生** 7/2 家庭教育学級手紙作成、7/6 第1回家庭教育学級開催
7/12 白衣点検の手紙配付、7/19・20 白衣持ち帰り(協力員)
- 環境美化** 7/12・14 ベルマーク集計、7/19 ベルマーク送り状発送
8/2 ベルマーク預金での買い物・発注
- 校外生活** 7/3 かけこみ110番先へ電話連絡、7/6 かけこみ110番先へのお手紙印刷・粗品準備、7/10 かけこみ110番個人宅のプレート交換
7/10 かけこみ110番店舗先へご挨拶回り、プレート交換
7/21~29 夏休みパトロール(※7/27および8月後半は中止)
- 本部** 7/5 霧吹き噴霧器購入、7/16 学校運営協議会出席
7/20 通学路危険箇所について学校と話し合い

学校だよりでお知らせがありましたとおり、10月23日(土)に予定されていた校内音楽会が中止となりました。校外生活委員・協力員さんの駐輪パトロール活動も併せて中止となりますのでお知らせいたします。



夏休み・校区内パトロール実施しました

校外生活委員会 委員長・副委員長

夏休みの夕方パトロールでは、近隣の公園など3コースに分かれ、役員、協力員さんに見回っていただき大変ご協力いただきました。ありがとうございます。

また、コロナの影響で日程が大きく変動した事もあり、夏休み後半の参加を予定されていた役員、協力員さんには、ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。中には他の仕事でも協力しますという優しいお言葉もいただき感謝しています。

引き続き、子どもたちの安全を守るため、ご協力をお願いいたします。



ベルマークで購入しました

皆さまからいただいたベルマークで、
★非接触型体温計
★ミストポール
★視力検査計
を購入しました。
今後も児童のためになるもの
を購入し還元していきます。
引き続きご協力よろしくお願
いします。

②ミストポール

*暑さ対策に使用していきます。校庭2か所に設置予定です。水道直結タイプ。細かいミストでクールダウン。

③視力検査計

*保健室に設置しました。これまでよりも正確に、さらには頭部や目のケガをした際にも視力に異常がないか確認できるようになりました。

①体温計

